

Ressort: Sport

Fußball: Mourinho kritisiert Fifa-Wahl zum Trainer des Jahres

Zürich, 19.03.2013, 19:46 Uhr

GDN - Der Trainer von Real Madrid, José Mourinho, hat die Fifa bezüglich der Wahl zum Trainer des Jahres kritisiert. Einige Personen hätten ihn angerufen und ihm gesagt, dass sie für ihn gestimmt hätten, diese Stimmen seien allerdings an andere Kandidaten gegangen, sagte der 50-jährige Top-Trainer dem portugiesischen Fernsehsender RTP. Deshalb habe er auch Anfang Januar nicht an der Fifa-Gala in Zürich teilgenommen, bei der die Sieger geehrt wurden.

Die Wahl gewonnen hatte der spanische Nationaltrainer Vicente del Bosque. Den dritten Platz belegte der künftige Bayern-Coach Pep Guardiola. Die Fifa wies die Vorwürfe Mourinhos zurück. "Die auf fifa.com veröffentlichte Abstimmungsliste für die jüngste Wahl des Welttrainers ist komplett", so der Weltfußballverband.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-10211/fussball-mourinho-kritisiert-fifa-wahl-zum-trainer-des-jahres.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com